



La verbena del Golf

Estas cenas al aire libre tienen la virtud de hacernos sentir un cosquilleo juguetón en el alma. Las bombillas de colores; los farolillos japoneses, la brisa de la noche, el cielo azul y estrellado y hasta el cri-cri de los gritos —tan antíptico entre cuatro paredes— tienen un encanto especial en estas noches de cenas americanas, de policontraria de mantones de Manila y de rigidez de pecheras almidonadas.

Siente uno en estas cenas una alegría expansiva, como esos cohetes que revientan en lluvia de luces de colores; son las noches que inspiran las divinas tonterías, las canciones bójicas y las cabriolas inocentes de los balseros de fox.

Cuando Pepe Caro y la marquesa de Apetegua danzan un vals sincopado, admiramos el ritmo y armonía lenguida y elegante, como un espectáculo que nos satisface íntimamente; cuando la viuda de Achalabasdo y Pilar Gaytán de Ayala rien con su risa juvenil y sonora, nos sentimos henchidos de alegría que bula por salir.

La Banda "La Armonía" ayuda en su misión al jazz-band de los brazos muchachos de Cambridge y las parejas invaden el parquet.

Vemos a los marqueses de Amboage, señores y señoritas de Gaytán de Ayala, Herreros de Tejada, duques de Arévalo del Rey, señores de Chávarri, Loma, Larrauri, Usandizaga, Domínguez, condes de los Gaytanes, marqueses de Castell-Bravo, Otermin, Tejerina, Cencillo, Arribide, Gómez Bea, Sainz Vicuña, Peironcely, Heriz, Echeverría, Orueta, Carrasco, Juantegui, Domínguez, marqueses de Perales, duque de Gor, Hidalgo, Zayas, del Río, Zapino, Alexander Scott, Olazábal, Urrutia, Bergareche, Gamero Cívico, conde de Tarifa, Lafitote, Marqués, Miranda, Pascual de Quinto, Landaiz, marqueses de Arenas, Travesedo, Abarzuza, Blanes, Bahía, Zavala, Donald Aswärst, Barandiarán, Herb Finney, Strickland, Buzón, condes de Torrubia, Sanjuanena, Caro, Ubarrachena, Torriente, marqueses de Portugalete, Fernández de Villota, marqueses de Mohernando, condes de Mejorada, Azcón, Peláez, condes de Bonifaz, Achalabasdo, Paz, Raybord, Eizaguirre, Penarol, Fernández, Gatzel, Solchaga, Solá, Prado, Arsunga, Echagüe, Richi, Peteros, Ollivares, marqueses de Murrieta, conde de Vilanova, Gabaldón, Roca, Smith, Landaluce, condes Oloren, Mendizábal, marqueses de Torrelavega, Arkiriatos, condes de Agrela, Pradera, Benjumea, marquesa de Guirro, Morea, Espasa, Ramírez, Mac Gell, Iñaki, Gaitzaro, Céspedes, Costáños, Grandjerard, Papamópolos, Espada, Izaguirre, Mouniéne, Rada, marqueses de Rosalejo, Louit, Quintana, Mendiola, Heeren, Olamendi, Urquijo, marqués de Fontellas, condesa de Peñaflorida, Mongay, marqués de Bogaraya, condes de Herren, Vaca Gaster, Villamil, duques de Tovar, señores de Osorio, Montijo, condesa de Churruca, duquesa de la Vega, condes de Artaza, marqués de Valle de San Juan, marqueses de Villatoya, condes de Bilbao, condes del Valle de Oriáza, Jordán de Urries, Lataillade, condes de Aguilar...

Y mientras "La Armonía" ejecuta un pasodoble castizo y Pipín Gabaldón, espigada y ondulante como una figura de Anglada, se encuelan en su mantón de Manila verde y blanco, pensamos que estas fiestas de Lasarte, que atraen gentes de Zarauz, San Juan de Luz y Biarritz, deberían repetirse con frecuencia para satisfacción de los que buscan la vistosidad de un festejo mundial y la alegría ruidosa de una noche campesina.

ADAN ECHECALLETE.

El té en la embajada

de los Estados Unidos

Ayer tarde, en Arbaizena, la suntuosa morada de Mr. Moore, embajador de los Estados Unidos, se celebró el té en honor de doña María Cristina, con asistencia del infante don Carlos, duquesa de Talavera, infantita doña Isabel, infante don Luis Fernando, infante don José, don José Elósegui y señora e hijos, condes de Aguilar e hijos, Mr. Raymond Allen, marqueses de Ayacina, señores de Azcon, Mr. y Mrs. Baring, Mr. y Mrs. Anson Burrough, Mrs. John Black, Mr. y Mrs. Howard Brokaw, Mr. y Mrs. Bernard Gimbel, señores de Bárances, Mr. y Mrs. Rudolph Block, señora África Carvajal, Mr. y Mrs. Coleman e hijos, marqueses de Casa Torres, condesa de Casa Valencia, condes de Cuevas de Vera, Coronel y Mrs. Drake e hijos, Mr. y Mrs. Harry Dunn, duques de Durcal, marqueses de Encinarejos, Mrs. Grace Fish, marquesa viuda de Fontanar, marqueses de Fuente Hermosa, marquesa de Fontanar e hijos, señores de Gurney, Miss Marcela Gump, Mrs. A. L. Gump, señor gobernador civil y señora e hijos, Mrs. William Hayward, Mr. Leland Hayward, Mrs. J. Hazzan, Miss Harris, Mr. y Mrs. Hooker, mar-

queses de Heredia Spinola, señora Irujo, duques del Infantado, Mr. y Mrs. Kennedy, Miss Deth Leary, don José Landa, señores de Lafitte, Mme. y Mlle. Mouraud, Signor Macario, Mr. y Mrs. Gouverneur Morris, duques de Miranda, Mr. y Mrs. Mollvain, marquesa de Mendigorría e hijas, Mr. y Mrs. Walter Mortland, Coronel Morsengo, Mrs. Gilbert Miller, marqueses de Marino, duques de Nájera, duques de Plasencia, Mr. y Mrs. Jay O'Brien, Mr. y Mrs. Sam Park e hijos, Mr. y Mrs. Henry Plant, Mr. y Mrs. Pardee, viscondes de Peña Parda e hijas, marquesa de Prado Ameño e hijas, Mr. y Mrs. Lewis Proctor, Coronel y Mrs. Rich, marqueses de Riscal, duques de San Lázaro, Mr. y Mrs. Joseph Snellenberg, Mr. y Mrs. Victor Sarsck, Mr. y Mrs. Scherhoff, duques de Sotomayor, Sr. Juan de Silva, señores de Santos Suárez, marqueses de Segur, condes de San Luis, princesa de Thurn y Taxis, duques de Tovar e hijos, marqueses de Urquijo, duques de Unión de Cuba e hijas, Mr. y Mrs. Vincent, Mr. y Mrs. Kenneth Van Riper, Mrs. Vandergraaf, duques de la Victoria, marqueses de Villamayor, Mr. y Mrs. John Willys, Mr. y Mrs. Stuart Walker, condes de Yebes, etc., etc.

Los jardines de "Villa Arbaizena" estuvieron animadísimos durante el baile, que duró hasta bien entrada la noche.

Santoral

Día 18, martes.—Santos Agapito, Hermas, Floro y Elena.

Sol, sale á las 5:19 y se pone á las 7:39. Luna nueva mañana, en Leo.

Viales

Regresó ayer de París el marqués de Vilallonga.

—Vino de la corte el opulento banquero don Gerardo López Quesada.

—De Santander, el comandante de Artillería don César Alba.

—Se encuentran entre nosotros los condes de Garvey.

L'ELEGANCE Fábrica de impermeables y gabardinas. Place de la République. — HENOAYE

—Ha venido de Bilbao don Eugenio de Echevarría.

—El abogado don Tomás Chávarri llegó ayer de Madrid.

—Ha regresado del balneario de Alzola, terminada su cura de aguas, don Carlos Hernández, sub-director en esta provincia de las Compañías de Seguros "La Preservatrice" y "La Nacional", acompañado de su distinguida esposa.

Mezcilla

Una fiesta benéfica.—Para la próxima semana se prepara una gran fiesta benéfica en los salones del Kursaal: "La cena del mahjong". El restaurante estará decorado con bambúes, dragones, vientos, etc., y durante la comida un grupo de jóvenes y aristocráticos aficionados representarán unas escenas con exhibiciones de bailes modernos y exóticos.

En días sucesivos daremos cuenta de los desfases de esta fiesta, que ha de ser un acontecimiento mundial.

La Zinca de Fuenterrabía.—Ha tomado extraordinario interés esta fiesta, que va a tener lugar el sábado próximo. Se han inscrito todos los coches pequeños de Fuenterrabía á Irún y en cuanto se ha hecho público empiezan á inscribirse los de San Sebastián.

Como el concurso es tan interesante y además se trata de una obra benéfica, será un éxito resonante lo que era de presumir estando la Comisión organizadora formada por don José Motta y don Fernando Sirvent.

El Petit Paris, de Madrid, ha traído los mejores modelos en fajas y sostenes de caucho, color rosa y goma natural, estícas para adelgazar. Paseo Salamanca, núm. 5, bajo izquierdo, de 9 á 11 y media y 3 á 5 y media.

Peletería Ruiz de Madrid

La casa de más garantía para pieles finas. Visítela usted su sucursal de Alameda, 2 (Boulevard) y encontrará un 25 por 100 de ventaja al extranjero.

Letras de falso

En todas las iglesias parroquiales y en otros templos conventuales de esta ciudad, se celebraron durante la mañana del domingo anterior infinidad de misas y otras ceremonias religiosas, aplicadas al eterno descanso del alma del respetable y prestigioso señor don Tomás Birmingham y Brunet, por haberse cumplido el segundo aniversario de su sentida muerte, acudiendo á oírlas todos sus deudos y muchísimos amigos, que le dejaron piadosas oraciones.

Renovamos nuestro recuerdo de condolecen-

De sol a sol

AL VUELO

El domingo fué una prolongación de la fiesta de la Patrona, que bien puede decirse que este año ha durado cuarenta y ocho horas.

Hubo conciertos públicos de la Banda municipal, que estuvieron conciudadanos; corrida de toros, que fué un verdadero desastre y algo así como para quitar las ganas de volver a los toros al más aficionado. La plaza se llenó de público y la animación fué tan extraordinaria a la ida y a la salida que durante esas horas pasaron por el puente de Santa Catalina la frisería de 1.764 automóviles, cifra que dice mejor que ninguna otra estadística el movimiento que estos días ha habido en San Sebastián.

Por la noche, después de los consabidos fuegos artificiales, que fueron muy vistosos, se llenaron de público todos los teatros y cines, siendo punto menos que imposible penetrar en ellos.

La animación duró hasta las primeras horas de la madrugada, viéndose concurrencia dísima los cafés y sus terrazas, donde se disfrutaba de una temperatura deliciosa-sima.

El día de labor fué poco pródigo en acontecimientos y en sucesos, aunque en la provincia abundaron las desgracias, perdiéndose dos personas ahogadas en el río Deva, y un joven conocidísimo en la ciudad arrollado en Hernani por el tren.

También causó profunda impresión la noticia de la muerte del teniente Rodríguez, joven que aquí tenía muchos amigos y muchas simpatías, hijo del comisario señor Rodríguez de Celis; el valiente militar encontró la muerte al frente de su compañía en África, cubriendo de gloria.

Ha marchado para Madrid, acompañando a su hija, el infante don Carlos, que fué despedido por la reina, habiendo asistido unas horas antes al té que en su residencia veanegre dió, como de costumbre, Mr. Moon, embajador de los Estados Unidos.

Por la noche se ha repetido la verbena en el Boulevard, que estuvo tan animada como el sábado anterior, luciendo su hermosura y gentileza las jóvenes donostiaras, que hemos convenido, por sufragio universal, son las mujeres más bonitas, elegantes y distinguidas del planeta.

Y yo lo afirmo y lo firmo.

ASORDEP.

cía á la distinguida familia de dicho señor.

—A las once de la mañana del pasado domingo fueron conducidos al cementerio de Polloe los restos mortales de la bondadosa señora doña Clotilde Alberro y García, acompañados de numeroso y lucido cortejo.

El funeral por su alma se celebró en la parroquia de San Vicente, ayer á las diez de la mañana, concurrendo también al acto sus familiares y amistades.

Reiteramos á la familia nuestro sentido pésame.

—En la iglesia parroquial de Alza se celebraron á las diez de la mañana de ayer los funerales en sufragio del alma del señor don Francisco Azurmendi, con asistencia de sus familiares, allegados y numerosos amigos.

Renovamos nuestra expresión de pesar á la familia del finado.

—En la iglesia parroquial de Irún se celebraron durante la mañana del pasado domingo varias misas en sufragio de las almas de la señora doña Carlota Dabán de Guillón y su esposo don Pío Gullón Iglesias, para conmemorar sus fallecimientos, acudiendo á oírlas y á aplicar sentidas plegas por los finados, sus familiares y numerosas relaciones sociales.

Repetimos una vez más á su familia, el envío de nuestro sentido recuerdo.

—En la mañana de ayer entregó su alma á Dios, después de confortada con los Santos Sacramentos, la bondadosa señora doña Angelina García Leonardo, esposa que fué de don Eufrasio Quesada y madre de don Ignacio, á quienes acompañamos en su dolor, así como al resto de la familia.

Hoy, á las tres y media de la tarde, será conducido el cadáver al cementerio de Polloe.

Ocasión

Se vende automóvil "Bewza", 18x45 HP, doble lluviosas, seminuevo, á toda prueba.

Plaza de la Constitución, 1, bajo.

Salón Miramar

Hoy, martes, aristocrático

Estreno de la gran superproducción americana

RICARDITO ES UN AS

creación del aplaudido gran actor

RICARDITO TALMADGE



JAI-ALAI Y MODERNO

Los de la tarde del domingo

A primera hora contendieron Echániz y Vega (colorados) con Juricic y Berolegui (azules). El primero careció en absoluto de interés, pues como, por lo visto, una de las parejas tenía interés en terminar pronto para ir á los toros, la cosa fué de "calle".

De buenas á primeras el dinero se ofreció por los azules; pero pronto se impusieron Echániz y Vega, que arrollaron á sus adversarios, a los que dejaron en veinticinco tantos.

—Luego, Amorebieta II y Cantabria (encarnados) jugaron contra Azurmendi y Elorrio (azules). Tampoco este encuentro ofreció gran interés. Únicamente en su primera mitad los contendientes probaron agrado al respetable.

La "cálida" esta vez se inclinó por el bando colorado, pero también se equivocó. En el curso de las dos primeras decenas hubo algunas igualadas y alternativas de tanto. Luego dominaron los azules, que eran Azurmendi y Elorrio, quienes derrotaron á sus contrarios por dieciocho tantos.

Los nocturnos del domingo

Por la noche, en el Moderno, se jugaron anteayer los partidos que estaban anunciados.

En primer término, Gallarta II y Lejona (encarnados) jugaron contra Sotolábal y Aguirre (azules). La "cédula" al comenzar la contienda ofreció dinero por el lado rojo.

Durante la primera mitad la lucha fué bastante tensa, decayendo luego todo el interés por imponerse netamente Sotolábal y Aguirre los azules, que ganaron el partido con mucha facilidad.

Los vencidos quedaron en 31 tantos.

—En segundo término contendieron Aduriz y Ugarte (colorados) con Ochotorena y Aramburu (azules). Este partido, que prometía ser el más interesante del día, tuvo que ser suspendido por indisposición de Ugarte, que había madrugado mucho.

La suspensión sobreviene cuando los azules tenían 26 tantos por 18 los rojos. Los papeleras azules se pagaron al 24 por 100 de su valor.

Los de ayer, jueves

También ayer acudió al Jai-Alai numerosa concurrencia.

Jugaron á primera hora Sotolábal y Perea (rojos) contra Gallarta III y Lejona (azules). El partido, que resultó bastante bien jugado y algo competido, fué ganado por los azules.

—Luego Ochotorena y Tacolo (colorados) contendieron con Lasa y Aramburu (azules). Este partido, aunque no fué malo, tampoco agrado á la concurrencia.

La "cálida" esta vez estuvo acertada en la elección de favoritos, ptes Lasa y Aramburu ganaron el partido con facilidad. Ochotorena y Tacolo quedaron en 23 tantos para los 50.

EN BILBAO

Bilbao, 17, 11:30 n.—Se jugó ayer un partido de pelota a pala de desafío, entre Chiquito de Gallarta y Pachico Quintana, que había despertado gran expectación entre los aficionados al deporte vasco.

En la primera decena se registraron igualadas, pero luego salió por delante Chiquito de Gallarta y ganó el partido, dejando a su contrario en 25 tantos para 50.

EN VITORIA

Vitoria, 17, 11 n.—Contendieron en el frontón, Mendizábal y Uribe contra Arrieta e Irureta. Ganaron los primeros.

EN PAMPLONA

En el frontón contendieron Cestona y Arrizabalaga contra Mina y Salsamendi. Los primeros dejaron a sus contrarios en siete juegos para nueve.

Teatro Trueba

Hoy, martes, 18 de Agosto de 1925. Despedida de la Compañía del Teatro Apolo de Madrid.

Tarde, a las seis y media: DON QUINTIN EL AMARGAO y TODO EL MUNDO FUTBOLISTA O MANUELA Y SU CONQUISTA.

Noche, a las diez y media: 1.º, RADIOMANIA; 2.º, CALIXTA LA PRESTAMISTA O EL NIÑO DE BUENAVISTA.

Corsés, fajas de goma especiales para enfermos.

PRIM, 28 Ent. - Tel. 5-37

F. SALAVERRI

ORTOPEDICO

Colón de Larreátegui, 40, BILBAO APARATOS ORTOPEDICOS para la curación de los tumores blandos, desviaciones vertebrales y deformidades de las piernas.

BRAGUEROS

insuperables en la contención de las HERNIAS

Fajas abdominales y Piernas y brazos artificiales

En San Sebastián, todos los meses el día 1.º, en el Hotel Arana